HOJA DE VIDA

Nací el 13 de octubre de 1960 en San José, en el Hospital Calderón Guardia.

Mi madre era secretaria de la CCSS y mi padre médico oncólogo en dicha institución en la que trabajó toda su vida laboral. Juntos fundaron el negocio familiar de Cabinas San Isidro en Puntarenas, el cual fue gerenciado por mi madre hasta que falleció en enero del 2015. Desde muy pequeño me tocó trabajar en el negocio familiar haciendo de todo un poco.

Estudié en el Colegio Humboldt y en la UCR me gradué como licenciado en Derecho y Notario Público. Posteriormente cursé una maestría en administración de empresas con énfasis en negocios internacionales en la sede en Costa Rica de la National University de San Diego, California; y también cursé una maestría en derecho en la Universidad de Harvard, Massachusetts.

Luego de concluidos mis estudios inicié mi práctica profesional como abogado y consultor, la cual todavía ejerzo.

Fui profesor de la facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica por varios años, así como del Instituto Manuel María Peralta. Me he desempeñado como miembro de la junta directiva de varias empresas, he fundado otras, y también he incursionado en la conducción de programas de radio y televisión relacionados con la defensa y promoción de las ideas de la libertad.

En el año 1994 empecé un proyecto político liberal, el cual me llevó a ser diputado en dos oportunidades y candidato presidencial en 5 elecciones. En esos años también promoví y fui presidente de RELIAL (Red Liberal de América Latina) por 7 años. A partir de noviembre del año 2019 formé parte, junto con otros ciudadanos preocupados por el estatismo de los otros partidos y la ausencia de un contrapeso liberal, de la constitución del partido UNION LIBERAL, el cual culminó su proceso de estructuración el pasado 30 de abril.

Para las elecciones del año 2022 pretendo presentar mi nombre a la asamblea nacional del partido Unión Liberal para que me considere como candidato a diputado por San José, con la ida de contribuir a obtener una gran cantidad de votos que nos permita recuperar el balance perdido en la Asamblea, y así poder parar proyectos dañinos para el sector productivo y los costarricenses en general, por un lado, y promover las reformas estructurales que se han venido posponiendo por muchos años.